



*« Ils conduisirent Jésus à l'endroit appelé Golgotha, ce qui signifie « lieu du crâne ». Ils lui donnèrent [à boire] du vin mêlé de myrrhe, mais il ne le prit pas. Ils le crucifièrent ... » Marc 15 : 22-24*

Et puis, la myrrhe était aussi employée pour embaumer les cadavres. Cette myrrhe offerte nous parle de la mort de ce grand Dieu fait homme pour nous sauver, de cet amour si fort qu'Il l'a conduit jusque sur cette croix ! Et nous, que pouvons-nous lui offrir ? Notre amour pour ce Dieu venu dans notre humanité comme un petit-enfant !

Alors, nous le voyons, ces présents apportés à Jésus par les mages, cet or, cet encens et cette myrrhe, ne sont pas du tout inadaptés, comme nous aurions pu le croire. Au contraire, cet or, cet encens et cette myrrhe conviennent parfaitement à Celui qui est venu faire le lien entre le ciel et la terre. Voilà des cadeaux qui peuvent nous inspirer en cette période de Noël !

Une étoile nous invite à nous mettre en marche pour déposer nos cadeaux et leurs ambivalences de force et de misère dans cette étable, aux pieds de ce bébé. Ce sont nos existences qui brillent d'or, qui sentent l'encens et goûtent la myrrhe. Ce sont nos existences que nous pouvons désormais porter en présent au Roi de roi et Seigneur des seigneurs.

Venez à l'étable de Bethléem pour y déposer vos cadeaux et repartir « par un autre chemin » comme nous dit le texte, libre par rapport à Hérode, par rapport au temple et par rapport aux armées romaines. Car une vie nouvelle s'offre donc à ceux qui ont déposé leur offrande au pied du nourrisson qui règne avec puissance.